

Das große Talstraßenfest  
am und im DEPOT  
>Seite 23

Jugendralley 2017 beim  
Talstraßenfest  
Ein Netzwerk für Senioren  
und Seniorinnen in Aachen Nord  
>Seite 24

3 D Drucker Workshop  
Buntes Sommerfest für Alleinerziehende,  
Kinder und Interessierte  
Premiere der neuen Zuckerwatt-  
maschine des Stadtteilbüros  
>Seite 25

Do it yourself – Kleine Reparaturen am  
Fahrrad selbst machen  
>Seite 26

# stadtteilbüroseiten

Informationen zum Projekt Aachen-Nord

[www.aachen.de/aachennord](http://www.aachen.de/aachennord)



## Soziale Stadt



## Das große Talstraßenfest am und im DEPOT

Text: stadtteilbüro aachen nord, Fotos Thomas Langens, stadtteilbüro aachen nord

Von Sonnenschein begleitet wurde am 24. September die Talstraße rund um das DEPOT für einen Tag in einen bunten Festplatz mit vielen Gästen verwandelt. Zwischen Zuckerwatte und einem vielfältigen Bühnenprogramm drängten sich Familien mit Kindern, Singles und Jugendliche. Gut gelaunt präsentierten die verschiedenen Mitwirkenden ihre Projekte und Angebote bei wunderschönem Herbstwetter und musikalischer Begleitung des Lagerfeuer-Trios.

Von Haarbändern flechten über die Ideen-sammlung zur Umgestaltung der Talstraße bis hin zu einem Bücherflohmarkt war für jeden Geschmack etwas dabei. Die Kinder konnten sich

auf der geräumigen Hüpfburg austoben, an der Jugendralley rund um das DEPOT teilnehmen und anschließend dem Clown Marco bei seiner lustigen Show zusehen. Für das leibliche Wohl wurde ebenfalls ausreichend gesorgt.

Der aufgekommene Hunger konnte unter anderem mit ungarischen Speisen, Bratwurst, frischem Obst und Kürbissuppe gestillt werden. Zusätzlich zu dem Programm auf der Talstraße wurden die Gäste des Festes auch im DEPOT durch abwechslungsreiche Angebote der einzelnen Akteure gut unterhalten. Dazu gehörten unter anderem eine Afro-Reggae-Darbietung und ein Auftritt des Do Theaters. Für einen

weiteren Wohlfühlfaktor sorgte zudem die neu eingezogene Gastronomie MIN mit Verpflegung und vielen Sitzmöglichkeiten. Durch das liebevoll organisierte Talstraßenfest am und im DEPOT wurden viele Anwohner und Anwohnerinnen des Stadtteils auf die Straße gelockt und knüpften neue Kontakte zu langjährigen Nachbarn. Das Stadtteilbüro möchte sich herzlich bei allen Mitwirkenden bedanken, die das Talstraßenfest mit ihren Ständen, Aktionen und Aufführungen zu einem ganz besonderen Tag gemacht haben!

Aktuelle Infos zu Veranstaltungen rund um Aachen-Nord findet ihr auf der Facebook-Seite des Stadtteilbüros unter [facebook.com/aachennord](https://facebook.com/aachennord).